

11月の園だより

令和6年11月発行
 第四吉備保育園
 (086)293-1717

運動会ではどのクラスも練習の成果を披露してくれました。また一回り成長した子どもたちがこれからどんな姿を見せてくれるか楽しみです。
 日中は日差しを受けて暖かいものの、肌寒い日も増えてきました。衣服の調整をしながら、元気に過ごすことができるように心がけていきたいと思ひます。



お知らせ

<発表会について>
 12/21(土)に行う予定です。詳しくは後日、手紙を配布します。

<降園後について>
 事故や怪我を防ぐため、また近隣の住民の方へご迷惑にならないようにするため、降園後は園庭や駐車場に留まらず、速やかに帰りましょう。

<11月の予定>

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15
金	土	日	月	火	水	木	金	土	日	月	火	水	木	金
お楽しみ会		文化の日	振替休日			内科健診						身体計測	身体計測	
16	17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30
土	日	月	火	水	木	金	土	日	月	火	水	木	金	土
						避難訓練	勤労感謝の日					プーさん文庫(3上)		



クラスだより



<たいよう・にじ組>

運動会では、たくさんのお家の方に応援していただき、子ども達は緊張しながらも最後までやり遂げたことが良い経験になったと思います。運動会が終わり、過ごしやすい気候になったので園庭で鬼ごっこやリレー、体を動かして友達と楽しく遊んでいきたいです。
 今月は発表会に向けて、歌や合奏、劇などに取り組んでいきます。友達と一緒に作り上げることは、楽しさだけでなく難しさもあります。それを乗り越えることでさらに成長して欲しいと思います。

<そら組>

先月は、運動会を通して成長した姿を見ていただけたと思います。予行練習や当日のご協力ありがとうございました。
 今月は、みんなの好きな砂場や粘土などをたくさんして遊ぼうと思います。また、少しずつ発表会に向けて歌や楽器もしていこうと思います。
 生活面では、感染症が流行する時期になってきたので、正しい手洗いを身に付けることができるように取り組んでいきたいと思ひます。

<つき組>

運動会では誇らしげな顔、恥ずかしそうな顔など、様々な表情が見られました。つき組では、運動会後も運動会ブームが続いています。お兄ちゃんお姉ちゃんたちがしていたダンスや鼓隊をまねっこしています。また、お箸の練習をしたり、スモックを自分で畳んだりする際に「お兄ちゃん、お姉ちゃんだからできる」と身の回りのことを進んで行おうとする姿が見られます。
 今月は、戸外で簡単なルールのある集団遊びをしたり、発表会の練習の中で友達との関わりが持てるようにしていこうと思ひます。

<ほし組>

運動会では、多くの人の前で恥ずかしがりながらも笑顔で踊ったり、親子競技を楽しんだり、運動会を楽しむ様子が見られて良かったです。
 最近では戸外遊びの中で、走る・投げる・登るなど体を上手に動かしながら遊ぶ姿が見られるようになりました。また、友達との関りの中で思い通りにいかず、泣いたり怒ったりすることもあります。先生に間に入ってもらいながら仲良く遊んでいます。
 今月はだんだんと涼しくなってきたので、外遊びを多く取り入れて伸び伸びと体を動かして遊びたいと思ひます。また、発表会の練習も少しずつやっていけたらなと思ひます。

<ゆき組>

初めての運動会、いつもと違う雰囲気戸惑いや不安な様子も見られましたが、保護者の方と参加することはとても心強かったと思ひます。ご協力ありがとうございました。
 最近コップを自ら持ち、お茶や牛乳を飲む姿が見られます。勢いよく飲んでこぼれることもありますが、自分で飲めることに満足そうにしています。
 今月は秋の空気に触れながら体を動かして遊んでいこうと思ひます。また、新しい友達が1名加わります。一緒に楽しく過ごしていきたいと思います。よろしくお願ひします。

